



Zaragoza a, 27 de julio de 2024.

Estimados federados,

Es un honor dirigirme a vosotros en este momento tan significativo para mí. Con gran orgullo y responsabilidad, asumo por segunda vez el mandato de la Presidencia de la Federación Aragonesa de Golf. Es un privilegio continuar liderando este importante organismo y trabajar en pro de nuestros objetivos comunes.

Quiero expresarles mi compromiso firme de seguir adelante con el trabajo ya iniciado, manteniendo la excelencia y la dedicación que nos caracteriza. Asimismo, me propongo establecer nuevas metas ambiciosas que nos permitan crecer y desarrollarnos como federación.

En esta nueva etapa, mi principal objetivo es unificar el golf aragonés, fortaleciendo nuestros lazos y fomentando la colaboración entre todos los clubes y federados. Estoy convencido de que juntos podemos impulsar nuestro deporte y llevarlo a nuevos niveles de excelencia.

Quiero agradecerles a todos su confianza y apoyo continuo. Su participación activa es fundamental para el éxito de nuestra federación. Estoy seguro de que, trabajando unidos, lograremos alcanzar grandes logros y seguir manteniendo del golf aragonés como un referente a nivel nacional.

Quedo a su disposición para cualquier consulta, sugerencia o colaboración que deseen aportar. Juntos, construiremos un futuro brillante para el golf en Aragón.

Un cordial saludo y muchas gracias por su compromiso.

Chema Dehesa
Presidente
Federación Aragonesa de Golf